

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 7
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim
am 22.11.2005

Anbringung Autobahnschild an der Dotzheimer Straße, Gabelung Ludwig-Erhard-Straße / Wiesbadener Straße (CDU)

Beschluss Nr. 0079

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, zeitnah folgende sinnvolle ergänzende Beschilderungen im Ortsbezirk Dotzheim vorzunehmen:

1. am Ende der Dotzheimer Straße, Gabelung Ludwig-Erhard-Straße / Wiesbadener Straße das blaue Hinweisschild mit der Aufschrift „Autobahn“ nach links in Richtung Umgehungsstraße anzubringen,
2. an der Ecke Schönbergstraße / Wiesbadener Straße auf der gegenüberliegenden Straßenseite das blaue Hinweisschild mit der Aufschrift „Autobahn“ nach links Richtung stadteinwärts / Umgehungsstraße anzubringen.

Begründung:

Durch die fehlenden Schilder wird der umfangreiche Individualverkehr nicht wie vorgesehen über die Umgehungsstraße geführt, sondern viel zu oft durch Dotzheim-Mitte.

+

+

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.

Ernst
Ortsvorsteher